



## NÉCROLOGIE

---

### M. HUMBERT MOLLIÈRE

---

**C**E fut, avec le plus vif sentiment de regret, qu'à l'ouverture de la séance du 26 avril, l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon, apprenait la mort de M. le D<sup>r</sup> Humbert Mollière, l'un de ses membres les plus assidus et les plus laborieux.

Ces regrets ont été partagés par tous ceux qui l'ont connu, tant par son caractère affable et plein de cordialité il s'était attaché d'affection et de sympathie.

M. Humbert Mollière n'était pas seulement un médecin de grand mérite, il était aussi un historien et un archéologue distingué.

Travailleur infatigable, esprit pénétrant et judicieux, on le vit toujours jeter une vive lumière sur tous les sujets dont il abordait l'étude, soit qu'il s'agît de travaux d'un intérêt général, soit qu'il traitât seulement quelques points d'histoire locale.

Aussi ses divers travaux mériteront-ils toujours d'être consultés avec fruit par les érudits.